

### 保育目標

☆進級や就学に向け期待をもち意欲的に活動する。

☆友だちと関わりながら一緒に楽しく遊ぶ。

### 家庭連絡

☆進級や就学に向け期待がもてるように励ましていきましょう。

### 今月のうた

♪うれしいひなまつり   ♪ふーしゅふーしゅ  
カピラ   ♪はるですね   ♪おはながわらった  
♪すずめあじゃっこ   ♪おわかれかいの歌  
♪ドキドキドン！一年生   ♪たんぼぼ  
♪今日が来た

### ウォークラリー

出発式のブンブン体操から元気いっぱいの子ども達。「頑張って歩くぞ～」と各クラス気合いを入れて出発しました。くま、ぞう、くじら組さんはそれぞれの目的地の公園で焼きそばを食べました。

去年は雨で予定通りできませんでしたが、今年のウォークラリーは天気恵まれたくさん遊んで帰ってくる事ができました。



## 令和6年 3月号

あじゃ保育園 那覇市安謝2-15-2

TEL 868-7271

http://www.yujukyo.com/



# あじゃっこ



どのいちごにしようかな～



日	月	火	水	木	金	土
	<b>クラス懇談会 (18:00～)</b> 4月1日うさぎ組 2日 ぱんだ組 3日くま組 4日 ぞう組 5日 くじら組				1 ひなまつり会	2 お別れ交流会 職務会
3	4	5 卒園児記念 撮影	6 空手	7 体育 (2・5歳児)	8 山小屋(5歳)	9
10	11 身体測定 体育 (3・4歳児)	12 リズム	13 ありがとう パーティー (5歳児主催)	14 体育 (2・5歳児) 誕生会	15 お弁当会	16
17	18 リズム 卒園式リハーサル (PM)	19 空手 職務会	20 春分の日	21 体育 (3・4歳児) 卒園式リハーサル (AM)	22	23 卒園式
24	25 	26	27	28 修了式	29 新年度準備→	30

4月27日(土) 親子遠足  
場所：豊崎海浜公園

青の文字は保護者参加行事、緑の文字は職員研修です。

※2月のご意見・要望・苦情は0件でした。

### 節分

久しぶりにあじゃの節分が帰ってきました。3,4,5歳児はマイバックやカップに鬼の苦手な「アレ」を入れて待ちかまえます。節分の由来や物語を見て意味がわかったところで「おにのパンツ」のBGMに乗せて赤鬼と青鬼が登場しました。

鬼にインタビューをした後、3,4,5歳児は「鬼は外～」と豆を投げて、0,1,2歳児はボールや丸めた新聞紙で、自分の中の弱い、苦手なものを追い出しました。それからみんなでおいしい甘納豆を食べて今年もがんばるぞ～！と気合いをいれました。

来年も鬼さん来てくださいね。今度はもう少し怖くてもいいよ！（なんてね）

### みんなであそぼう会

28日、みんなで浦添緑地公園へ出かけ広い芝生の上をかけまわって遊びました。全クラスでゲーム大会を楽しみました。みんなであそぼう会とっても楽しかったね！





# クラスだより



## 子どもたちの成長にウキウキ

発表会を経て、さらに大きく成長を見せてくれた子どもたち。ひよこ組さんでの生活も残り1か月となりました。公園へ行くのが大好きな子どもたち。すべり台も上手にすべります。スタンダードタイプ、スーパーマンタイプ、うつ伏せタイプ、一人ひとりすべるスタイルも違うようです笑。

他にも急な坂道を登ってみたり、手をつかわず階段に登ってみようと挑戦したりとますます活発に！！毎日必死に子どもたちの背中を追いかける担任です。これからもたくさん思い出作ろうね。



## あそび大好き

発表会を終え、また一段とお兄ちゃん、お姉ちゃんになったぱんだ組です。

「がらがらどん」の歌も誰かが歌い始めると次々に歌いだし大合唱。またまた「ひなまつり」の手遊びもたまたま夢中。お集まりになると「3月3日のひなまつりー」と歌い始め、みんなで「こんな、こんなー」と保育士に教えてくれます。

歌大好き、ダンス大好きな子ども達。残り少ないぱんだ組での生活、いっぱい遊んで楽しんでいきたいと思います。



## じゃがじゃがじゃがいも〜♪

じゃがいもの種を植えて4か月の間、畑に出向いては雑草をとったり、バッタを捕獲したり、ドロケイ（泥棒と警察の鬼ごっこ）が始まったりとじゃがいもの変化を見ながら畑で遊んできました。そして、じゃがいも料理は何がおいしいか？と発表会で収穫の思いを表現してみましたが、収穫間近にキドクガが発生！残念ながら子どもたちの収穫はやめることにしました。

子どもたちは畑での収穫体験ができなかったけれど、お別れ会の豚汁にじゃがいもを入れます。また、3月のくじら組さん主催のありがとうカレーパーティーにもじゃがいもを熟成させて置き、入れます。どんなじゃがいもの味が楽しみです。きっとみんな、じゃがじゃがいも〜♪と歌ってくれるでしょう。豚汁もいいね！カレーもいいね！とみんなの声を想像している担任です。じゃがいも実ってますように。



## 正義の味方

ある日、Lくんがテーブルにのっているのを担任が「めっ！」と注意していると、Rくんがさっと割って入り担任を睨んだのです。そして、怖い顔で「RのL！」とLくんを守るように両手を広げました。友達を守る正義の味方！カッコいい！友達思いの一面に感動してしまいましたが、やっぱりテーブルにのぼってはいけません。優しくてカッコいいRくんの成長に喜びつつも引き下がれない担任でした。



## 進級まであと少し

無事に発表会が終わったくま組さん。発表会ではダンスで大盛り上がり、まだまだ余韻に浸って、歌を口ずさんだり、踊ったりしています。発表会の後にはウォークラリーもあり、初めて新都心公園まで歩きました。天気にも恵まれ、焼きそばもおいしく食べることができました。帰りもなんとか歩いて帰ることができ、よかったと感じました。ぞう組に向けて着々と成長している子ども達。進級まであと少し、思い出作ろうね。



## 方言

ある日のお集まりの時間、「じごくのらーめんや」という絵本を読み聞かせしていた時のことです。その絵本では「〜どす」「〜してもらいまひよか」というセリフが出てきて、その言葉が気になったCちゃん。

Cちゃん「せんせい、なんでどすとかひよかとか言うの？」

担任「方言だよ！」地域によって使われる言葉があるんだよ

Yくん「ほうげんってあれでしょ！広くて、草とかある点・・・」

担任「いや、それは草原！」（思わず突っ込んでしまいました笑）

「ほら！ばんしるーたろうでも沖縄の方言が出てくるでしょ？」

子ども達「あー！わかるー！たっぴらかすとか、うにげーさびらとかでしょ？」と自分たちの知っている方言で盛り上がったくじら組でした。